
Erfahrung mit Entfernung des KONG-Emblems ???
Beitrag von „darkdiver“ vom 12. April 2006 um 20:06

Da kann ich Jemy nur zustimmen, wir haben die Touareg Kong in Bratislava fertig vom Band
laufen sehen....

Grüße
Eric
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